

TRANSKRIP WAWANCARA

1. Wawancara dengan Responden I yaitu Mr. Alexander Gagen Torn sebagai *Chief Officer* M.V MOL GLIDE (13 Juni 2016).

Cadet : Selamat pagi chief, bolehkah saya bertanya tentang kegiatan *lashing container* di atas kapal?

Chief Officer : Ya silahkan Benno.

Cadet : Apa penyebab terjadinya proses *lashing* yang tidak sesuai dengan aturan yang berlaku?

Chief Officer : Kesalahan-kesalahan yang sering terjadi saat kegiatan proses *lashing* dikarenakan personel dinas jaga masih belum memahami betul aturan tentang prosedur *lashing* yang benar menurut *STCW Code Chapter VIII Section A-VIII/2 part 5-3, 5-6.*

Cadet : Terimakasih atas informasinya pak.

Chief Officer : Sama-sama Benno.

2. Wawancara dengan Responden II yaitu Bapak Andri Junianto sebagai *Third Officer* M.V. MOL GLIDE (28 Juli 2016).

Cadet : Selamat siang Mas Andri, bolehkah saya bertanya?

Third Officer : Ya Benno silahkan .

Cadet : Kenapa pada saat proses pelashingan personel dinas jaga pelabuhan kurang menguasai tentang proses *lashing*?

Third Officer : Baik akan saya jawab det, karena personel dinas jaga pelabuhan kurang dalam penguasaan dan kepedulian terhadap proses *lashing*. Hal tersebut juga dikarenakan kurangnya pelatihan di atas kapal.

Cadet : Terimakasih atas informasinya mas.

Third Officer : Sama-sama Benno.

3. Wawancara dengan responden 2 yaitu Bapak Min Thu Nandar Tun sebagai juru mudi M.V. MOL GLIDE (28 Juli 2016).

Cadet : Selamat malam pak, bolehkah saya bertanya?

Juru Mudi : Ya silahkan Benno.

Cadet : Ijin bertanya pak, mengapa terjadi kesalahan pada saat proses pelashingan?

Juru Mudi : Oke saya jawab Benno, mengapa terjadi kesalahan pada saat proses pelashingan? yaitu dikarenakan kurang jelasnya perintah dari atasan, faktor kelelahan, dan saya juga harus membagi konsentrasi dikarenakan banyak tugas tugas yang ada di *gangway* seperti agen yang naik ke atas kapal, *bunker* bahan bakar, permintaan *DOS (declaration of security)* kepada kapal *bunker* bahan bakar, dan naiknya barang dari *owner*.

Cadet : Terima kasih pak atas informasinya.

Juru Mudi : Oke sama-sama Benno.